

(B)

- 1- Il ne sert à rien d'être jeune sans être belle, ni d'être belle sans être jeune.
- 2- Ce qu'il y a d'horrible en général dans le monde, c'est que nous cherchions avec une égale ardeur à nous rendre heureux et à empêcher les autres de l'être.
- 3- Nous recherchons tous le bonheur, mais sans savoir où, comme des ivrognes qui cherchent leur maison, sachant confusément qu'ils en ont une.
- 4- La bouche fait jaillir le feu en soufflant sur l'étiquette et l'éteint en crachant dessus.
- 5- Les Romains accordaient de l'importance au premier jour de chaque mois où les créanciers avaient coutume d'exiger l'argent prêté.
- 6- La colombie est une guêpe qui vous importune et contre laquelle il ne faut faire aucun mouvement, à moins qu'on ne soit sûr de la tuer, sans quoi elle revient à la charge, plus furieuse que jamais.